

- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

Zurück zur Übersicht
Akademie für Gefahrenabwehr

Akademie hat freie Plätze: Polizeiliche Brandursachenermittlung oder die Hohe Kunst der Kriminalist

24.05.2022

Für die Online-Veranstaltung der Akademie für Gefahrenabwehr am Donnerstag, den 02.06.22 von 19:00 bis 20:30 Uhr sind noch Plätze frei!

LFS/Sascha Hauck

Polizeiliche Brandursachenermittlung oder die „Hohe Kunst der Kriminalistik“ Brandermittlungen gehören zu den schwierigsten

Ermittlungsaufgaben der Polizei und werden mit Unterstützung von Fachleuten sowohl bei der Schutz- als auch der Kriminalpolizei durchgeführt. Die Brände selbst führen mit einem entsprechenden Schadensausmaß und den oftmals fehlenden objektiven Beweisen zu den größten Schwierigkeiten bei der Aufklärung derartiger Fälle. Wegen der oftmals nicht immer eindeutigen Brandursache wird über das Eliminationsverfahren eine Eingrenzung und Annäherung vorgenommen. Neben den objektiven Feststellungen und Untersuchungen sind v.a. sachgerechte Fragen an alle beteiligten Personen (Betroffene, Brandentdecker, Feuerwehr) zu richten, um schließlich ein möglichst umfassendes und schlüssiges Ergebnis zu erzielen.

Referent: Knut-Reimer Dietrich (Hochschule der Polizei Baden-Württemberg)

Anzahl der Teilnehmer min. 250 - max. 499

Veranstaltungsort: online

Termin Donnerstag, den 02.06.2022 von 19:00 bis 20:30 Uhr

Anmeldung über das Bildungsportal der Landesfeuerwehrschule <https://lfs-bms.landbw.de/>

Dort die Kachel: „Anmeldung zu einer Veranstaltung“ anklicken und den Ticketcode gFBoJ eingeben.

Anmeldeschluss für diese Online - Veranstaltung ist Mittwoch, der 01.06.2022.

LFS

Aktuelles

28.07.2022

Fachbeirat PSNV trifft sich an der LFS

Der Fachbeirat Psychosoziale Notfallversorgung (PSNV) Baden-Württemberg hat sich zu seiner fünften Sitzung an der LFS getroffen.

LFS/Sascha Hauk

Aktuelles

28.07.2022

LFS erweitert Sportangebot um moderne Kardio- und Kraftgeräte

Die LFS bietet in zwei neu eingerichteten Räumen umfangreiche Sportmöglichkeiten mit modernen Kardio- und Kraftgeräten.

toa555 - stock.adobe.com

Aktuelles

20.07.2022

Warnung vor der Gefahr von Wald- und Flurbränden

Wegen der anhaltenden Trockenheit warnt das Innenministerium vor der Gefahr von Waldbränden.

[Weitere Meldungen](#)